

Karin Landgren nommée Représentante spéciale de l'ONU au Burundi

Source UN News Centre Le Secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-moon, a annoncé vendredi la nomination de la suédoise Karin Landgren, au poste de Représentante spéciale au Burundi et Chef du Bureau de l'ONU dans ce pays (BINUB). Dans un communiqué annonçant cette décision, il exprime sa reconnaissance à son prédécesseur Charles Pétre, pour ses services rendus à l'ONU et pour son engagement dans la conduite du BINUB lors d'une période critique.

« Karin Landgren apporte à sa position ses années d'expérience dans les domaines politique, du développement, de la mobilisation des ressources et de la gestion, ainsi que sa connaissance du droit international », indique le Secrétaire général. Avant ce poste, la suédoise était Représentante spéciale de l'ONU au Népal et chef de la Mission des Nations Unies dans ce pays (MINUNEP). Elle a auparavant été représentante du Bureau du Commissaire des Nations Unies pour les réfugiés (HCR) en Érythrée, à Singapour et en Bosnie-Herzégovine. Au sein du HCR, elle a aussi participé à nombreuses missions humanitaires d'urgence, dans la région des Grands Lacs en Afrique, en Inde ou aux Philippines.